

**SINOPSE DA PRIMEIRA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 2022
DO COLEGIADO DO CAMPUS ITAJAÍ DO IFSC**

10/02/2022 Início: 16h05 Término: 17h52

REUNIÃO NA ÍNTEGRA: <https://youtu.be/S0vPznqgSws>

Aos dez dias do mês de fevereiro de 2022, na presença dos senhores membros do Colegiado do Campus Itajaí, Luis Fernando Pozas, Wagner Cabral Mehl, Ana Elisa Ferreira Schmidt, Eduardo Aquino Hübler, Douglas Alexandre Rodrigues de Souza, Cristiele Aparecida Petri, Thiago Pereira Alves, Davi Sell Iahn, Roberta Nara Sodré, Allan Gustavo de Souza, Roberta Mehlhorn Caldeira e Guilherme Octávio Mendes Reis, bem como todos os demais presentes que podem ser conferidos na gravação da reunião. O Presidente, senhor Luis Fernando Pozas conferindo o quorum às 16h05, iniciou a reunião com os informes:

- 1) **Teletrabalho:** O Presidente falou que ontem teve uma reunião do CODIR para tirar dúvidas a respeito do teletrabalho que aprovado por Resolução do CDP. Cristiele com a palavra esclarece que fez parte dos GTs que elaboraram a tabela das atividades, mas que a comissão de elaboração do regulamento foi formada por outras pessoas e aprovado no CDP. No Campus Itajaí tivemos uma conversa com dois representantes desta Comissão, Oizes e Magali da Reitoria, contudo houve pouca participação do nosso campus, além de outros campus participantes. O próximo passo será a definição dos percentuais máximos e mínimos de adesão ao teletrabalho e considera importante que todos os servidores devam se apropriar para definir quem se enquadra ou não nesta modalidade de trabalho. Frisa que o teletrabalho não exclui os docentes, pois é a natureza da atividade que define o teletrabalho e não o setor, pois o que conta é a possibilidade de mensuração da entrega da atividade. O presidente leu os artigos que especificam as atribuições do Colegiado (11º e 22º). Em breve a Letícia da DGP fará uma conversa com as CGPs para orientações também. O Presidente informou também que enviará convite para a criação de uma Câmara Temática para discussão do tema, com membros do colegiado e outros servidores ou membros da comunidade que tiverem interesse.

PAUTA DO DIA

- 1) **Calendário de Reuniões:** Mantida periodicidade bimestral, sempre nas terceiras quintas-feiras de cada mês, com exceção do mês de Março, pois dia 17/03/2021 é o último dia do semestre e poderá haver muitas demandas que impeçam de realizar a reunião. Ficando então a primeira reunião Ordinária agendada para o dia 24/03 as 16h. Sobre o horário, Cristiele volta a solicitar que seja avaliada a possibilidade antecipar para início da tarde. Douglas e Roberta, com ponderação da Chefe DEPE sugerem que esse assunto volte a pauta na reunião do dia 24/03 quando então já se terá definido o horário das aulas para o Semestre 2022/1, com previsão de início em abril. Cristiele pondera mais uma vez, que também deva ser considerada a remoção do servidor Davi, ficando a representatividade TAE desfalcada e com dificuldade de participação na reunião caso permaneça as 16h, devido seu horário de trabalho no Câmpus, bem como da suplente Beatrice que deverá assumir a titularidade, o que foi confirmada a preocupação pelo Davi. Em votação, todos concordam com as datas, e o horário será discutido na próxima reunião.
- 2) **Homologação do Edital 002/2021 - Escolha dos Coordenadores do Câmpus Itajaí:** O Presidente faz alguns apontamentos e explica que afim de garantir os tramites necessários na transição das coordenações envolvendo os cursos, na virada do semestre, os novos coordenadores serão nomeados a partir de 18/03/2022, sendo que todos encerrarão o mandato em 10/02/2024, para que o próximo processo de escolha aconteça com todas as coordenações na mesma data. Foi explicado também que a pedido por motivos pessoais, foi feita a dispensa do Coordenador de Infraestrutura e Manutenção e Coordenadora Pedagógica, a partir de 10/02/2022 e em ato contínuo a nomeação dos novos coordenadores, ficando então as coordenações de todos os cursos, de Pesquisa e Inovação, do NEAD e CNPMAR para o dia 18/03/2022. Em votação: Davi se abstém e os demais são a favor: Eduardo Aquino Hübler, Guilherme Octávio Mendes Reis, Ana Elisa Schmidt, Douglas Alexandre R. de Souza, Wagner Cabral Mehl, Cristiele Aparecida Petri, Roberta Mehlhorn Caldeira. O Presidente agradece os servidores que estiveram à frente das coordenações nestes últimos dois anos de pandemia e que

reconhece que foram difíceis e deu as boas vindas aos novos coordenadores. A Chefe DEPE, Professora Ana Elisa, também agradece a todos os coordenadores.

- 3) **Obrigatoriedade de presença dos estudantes na fase 4 no semestre 2021-2:** O Presidente explica que surgiu a discussão sobre a obrigatoriedade dos estudantes frequentarem aulas presenciais até o final do semestre vigente ou se até dia 18/03 pudesse ser flexível a sua participação nas aulas a distância. Deixou claro que é de livre escolha aos docentes ministrarem as aulas presenciais marcando com os estudantes que tiverem interesse em participar. Colocado em apreciação se manter a não obrigatoriedade dos estudantes até o final do semestre e após várias colocações dos presentes, o presidente coloca em votação: Obrigar ou não do estudante a vir presencial caso o professor marque aula presencial, até o final de 2021-2? Todos os membros do colegiado com direito a voto foram unânimes pela não obrigatoriedade.
- 4) **Ajustes no Plano Local - PSS - V.5 - Fase 4:** Pozas apresentou o que foi acrescentado mostrando as diferenças com relação às fases anteriores. Roberta Sodré lembrou que é preciso modificar para a não obrigatoriedade dos estudantes aprovada no item 3 desta pauta. Após as várias considerações e manifestações, cujo chat foi anexada a esta sinopse, o Presidente coloca em votação: Aprovar ajustes da fase 4 considerando as modificações apresentadas, onde todos os membros com direito a voto foram unânimes pela aprovação, sendo que o voto do Davi teve a seguinte ressalva “Sim, visto que a tabela 10 poderá ser reavaliada” o que teve a concordância do Presidente.

Nada mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião.

ANEXO 1 DA SINOPSE DA 1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 10/02/2022: CHAT

[15:53] Roberta Nara Sodré de Souza: Boa tarde
[15:53] LUIS FERNANDO POZAS: escutei...
[15:53] LUIS FERNANDO POZAS: tdo certo com os audios!
[15:54] LUIS FERNANDO POZAS: jóiaa
[15:56] LUIS FERNANDO POZAS: agora ouvi
[15:56] LUIS FERNANDO POZAS: jóia
[15:57] LUIS FERNANDO POZAS: samuel e letícia são alunos?
[15:57] LUIS FERNANDO POZAS: alunos*
[15:57] Letícia Maximiano Furtado: sim
[15:57] Samuel Viana: Boa tarde isso aluno Técnico em Mecânica
[15:58] LUIS FERNANDO POZAS: samuel, você quem conversou comigo à noite?
[15:59] LUIZ HENRIQUE CASTELAN CARLSON: Boa tarde a todos
[15:59] Guilherme Octávio Mendes Reis: Boa tarde, gente! Tudo bem?
[16:00] Samuel Viana: Não Diretor
[16:00] Fernanda Fernandes Rodrigues: Boa Tarde!
[16:00] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Boa tarde pessoal...
[16:01] Jeovane Torres de Alencar Luz: Boa tarde
[16:01] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Boa tarde aos colegas servidores e discentes.
[16:01] Eduardo Aquino Hübler: Boa tarde
[16:02] Ana Elisa - ITJ: Boa tarde a todos!
[16:03] Guilherme Octávio Mendes Reis: escuto sim
[16:03] PATRICIA OLIVEIRA REBELO LEITE: boa tarde!
[16:04] PATRICIA OLIVEIRA REBELO LEITE: certo
[16:04] THIAGO PEREIRA ALVES: boa tarde
[16:05] Davi Iahn: Boa tarde a todos
[16:05] Ana Elisa - ITJ: Pozas caiu, já está conectando novamente
[16:06] PATRICIA OLIVEIRA REBELO LEITE: sim
[16:07] Guilherme Octávio Mendes Reis: Pozas, hoje serei membro votante?
[16:07] Guilherme Octávio Mendes Reis: entendi
[16:08] Lucas Aderbal: como faço pra virar representante discente

[16:08] Guilherme Octávio Mendes Reis: pode simm
[16:08] LUIS FERNANDO POZAS: lucas, precisa concorrer no momento certo
[16:08] LUIS FERNANDO POZAS: podemos conversar depois
[16:08] Ana Elisa - ITJ: sim
[16:08] Guilherme Octávio Mendes Reis: sim
[16:08] Roberta Nara Sodré de Souza: sim
[16:08] Jeovane Torres de Alencar Luz: Podemos sim senhor
[16:09] Eduardo Aquino Hübler: Não escuto nada
[16:09] Ana Elisa - ITJ: Estou ouvindo Hubler
[16:10] LUIS FERNANDO POZAS: ah tá certo
[16:10] LUIS FERNANDO POZAS: confundi
[16:19] CRISTIELE APARECIDA PETRI: 🙌
[16:19] Guilherme Octávio Mendes Reis: Como iria funcionar caso eu tenha aula no período da tarde na quinta? Eu poderia ser dispensado mais cedo?
[16:20] THIAGO PEREIRA ALVES: sim
[16:20] LUIS FERNANDO POZAS: oi guilherme, vc pode participar do colegiado
[16:20] Guilherme Octávio Mendes Reis: entendi
[16:21] THIAGO PEREIRA ALVES: Penso que mesmo se realizarmos as reuniões presenciais, futuramente, podemos transmitir via RNP para que a comunidade acadêmica possa acompanhar
[16:21] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: 🙌
[16:21] LUIS FERNANDO POZAS: pode ser thiago... e facilita a gravação
[16:22] LUIS FERNANDO POZAS: 14h00 você propõe?
[16:22] Guilherme Octávio Mendes Reis: 14h a partir de 04/04?
[16:22] THIAGO PEREIRA ALVES: Acho que podemos manter o atual horário e se for o caso a partir de Maio alteramos
[16:22] Roberta Nara Sodré de Souza: A partir do novo horário se define
[16:23] Ana Elisa - ITJ: O próximo semestre se inicia dia 04/04/2022
[16:23] Roberta Nara Sodré de Souza: se houver novo horário
[16:23] THIAGO PEREIRA ALVES: Podemos antecipar extraordinariamente esse reunião
[16:23] THIAGO PEREIRA ALVES: antecipamos uma semana
[16:23] Guilherme Octávio Mendes Reis: não
[16:23] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Eu!
[16:23] Davi lahn: por mim Ok
[16:24] Ana Elisa - ITJ: Exato, temos de analisar os horários
[16:24] Ana Elisa - ITJ: a principio não haverá alteração dos horários de aula
[16:24] LUIS FERNANDO POZAS: ok, então trazemos de volta a discussão de horarios depois do incío?
[16:24] Eduardo Aquino Hübler: Eu tb tenho problema às 14:00
[16:24] CRISTIELE APARECIDA PETRI: 🙌
[16:25] Roberta Nara Sodré de Souza: certo
[16:25] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Isso.
[16:26] Ana Elisa - ITJ: vamos aguardar o ajuste dos horários 2022
[16:26] Ana Elisa - ITJ: Então teremos mais parametros
[16:27] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Sim, só gostaria que registre em ata minha solicitação.
[16:27] Davi lahn: ok, e faço coro ao pedido da Cris, realmente seria bom todos atentarem Às considerações feitas
[16:28] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Da mesma forma eu gostaria de registrar a minha e da professora Roberta.
[16:28] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Obrigada, Pati.
[16:32] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Perfeito.
[16:33] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Transição sem problemas.
[16:33] Ana Elisa - ITJ: 🙌
[16:34] PATRICIA OLIVEIRA REBELO LEITE: HOJE: INFRA e CP
[16:34] PATRICIA OLIVEIRA REBELO LEITE: PARA FINAL DO SEMESTRE: CURSOS (TODOS) + CNPMAR + NEAD + PESQUISA E EXTENSÃO

[16:34] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Alguém informou que o Luiz desistiu de assumir o cargo? Para que fique claro isso ao membros do colegiado.

[16:34] LUIS FERNANDO POZAS: Transição no final do semestre 18/MAR:
Pesquisa / Cursos / NEAD

[16:38] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: Pozas, temos que pensar em um Relações Externas.

[16:38] LUIS FERNANDO POZAS: sim bea... tens razão

[16:38] LUIS FERNANDO POZAS: vamos conversar depois....

[16:39] THIAGO PEREIRA ALVES: Douglas caiu

[16:39] THIAGO PEREIRA ALVES: e tá pedindo pra voltar

[16:39] Eduardo Aquino Hübler: De acordo

[16:40] Guilherme Octávio Mendes Reis: De acordo

[16:40] Ana Elisa - ITJ: de acordo

[16:40] Davi lahn: eu me abstenho por fazer parte da solicitação no caso

[16:40] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: De acordo.

[16:40] WAGNER CABRAL MEHL: De acordo

[16:40] CRISTIELE APARECIDA PETRI: De acordo

[16:40] Roberta Mehlhorn Caldeira: De acordo

[16:41] Ana Elisa - ITJ: 🙌

[16:43] Ana Elisa - ITJ: Agradeço a todos os coordenadores que estiveram conosco nesses últimos anos! Muito obrigado!

[16:44] Ana Elisa - ITJ: A presença dos estudantes não seria "obrigatória" até 18 março de 2022, final do semestre 2021-2.

[16:45] Eduardo Aquino Hübler: De acordo pela não obrigatoriedade

[16:45] Guilherme Octávio Mendes Reis: Isso, De acordo com a não obrigatoriedade ate o final do semestre.

[16:45] Ana Elisa - ITJ: A partir do semestre 2022-2 seria obrigatória a presença dos estudantes.

[16:45] Davi lahn: pois é

[16:45] Fernanda Meyer Sokolek: eu Sou mãe imploro para voltar presencial!

[16:45] CRISTIELE APARECIDA PETRI: 🙌

[16:45] Lucas Aderbal: acho que a obrigatoriedade deveria apenas entrar em enfase na fase 5, quando voltarmos 100%

[16:45] Roberta Nara Sodré de Souza: 2022-1 seria obrigatório

[16:45] Jeovane Torres de Alencar Luz: Luis, mas pode ser uma volta de quantos %? 100% mesmo ou 70%?

[16:45] THIAGO PEREIRA ALVES: Na verdade

[16:45] THIAGO PEREIRA ALVES: o pozas abriu para considerações

[16:46] THIAGO PEREIRA ALVES: Eu, estou de volta ao 100% presencial

[16:46] THIAGO PEREIRA ALVES: ministro todas as minhas aulas aqui do campus

[16:47] THIAGO PEREIRA ALVES: e transmito para quem estiver em casa.... mas quem quiser vir ao campus, estou ministrando aula presencial

[16:47] Jeovane Torres de Alencar Luz: Sim

[16:47] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Os alunos continuam podendo ter aulas presenciais não sendo obrigado a participação presencial nesse momento.

[16:47] Lucas Aderbal: a fase 4 só há aula quando algum professor marca, certo?

[16:47] Guilherme Octávio Mendes Reis: Isso, aderbal

[16:47] Ana Elisa - ITJ: Na fase 4 podemos ter até 80% de ocupação presencial do campus, os professores e alunos são incentivados a virem presencialmente ao campus para aulas práticas e teóricas já a partir de hoje.

[16:47] CRISTIELE APARECIDA PETRI: 🙌

[16:47] Jeovane Torres de Alencar Luz: Ok

[16:47] Jeovane Torres de Alencar Luz: Obrigado

[16:47] Fernanda Meyer Sokolek: são pouquíssimas presenciais!

[16:48] Lucas Aderbal: a fase 4 é uma "pseudofase" pois até agora nao vejo nenhum professor se interessando a marcar aulas

[16:48] Ana Elisa - ITJ: Não Cris, ainda não é isso

[16:48] THIAGO PEREIRA ALVES: Endosso sua solicitação e observação @Fernanda Meyer

[16:48] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: Sim, dava a entender isso

[16:48] Ana Elisa - ITJ: 🙌

[16:48] Roberta Nara Sodré de Souza: não está se votando o inicio da fase 4 ? Ficou permitido avançar de acordo com Consup?

[16:48] Jeovane Torres de Alencar Luz: Ok

[16:48] THIAGO PEREIRA ALVES: @Roberta, sim

[16:49] THIAGO PEREIRA ALVES: hj já entramos na fase 4

[16:49] Guilherme Octávio Mendes Reis: Os docentes só voltam OBRIGATORIAMENTE na fase 5, por isso a baixa demanda de aulas presenciais na fase4

[16:49] Lucas Aderbal: do que adianta a fase 4, se os professores nao exigem aulas presenciais

[16:49] THIAGO PEREIRA ALVES: @lucas, Eu estou dando aula presencial

[16:50] Lucas Aderbal: eu digo no meu curso, RP modulo 2

[16:50] THIAGO PEREIRA ALVES: @Lucas, vcs estudantes, devem cobrar os professores! é um direito de vocês

[16:50] Roberta Nara Sodré de Souza: Lembro que 4 de abril ainda dependeremos da resolução Consup , segundo última reunião

[16:51] Lucas Aderbal: alguns professores do tecnico integrado, ainda nem tocaram no assunto de marcar aulas, já vou pra dois anos de instituição e conheço UMA professora que marcou aula apenas

[16:51] Guilherme Octávio Mendes Reis: Alguns professores não se sentem seguros em dar aula presencial antes da fase 5

[16:51] Ana Elisa - ITJ: Entendo sua angústia Lucas, e por isso estaremos conversando e incentivando nossos docentes para cada vez mais agendarem aula presenciais.

[16:51] LUIS FERNANDO POZAS: Aprovar obrigatoriedade da presença dos estudantes até o final de 2021-2

[16:52] Fernanda Meyer Sokolek: votem por favor para ser obrigatório! assim todos voltam!

[16:52] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Não obrigatoriedades.

[16:52] Lucas Aderbal: quem pode votar?

[16:52] Davi lahn: voto pela não obrigatoriedade

[16:52] Guilherme Octávio Mendes Reis: Fernanda, iremos votar para ser obrigatorio CASO O PROFESSOR marque uma aula

[16:52] THIAGO PEREIRA ALVES: Não sou membro votante, mas os docentes que tenho contato são favoráveis a obrigatoriedade de presença a partir da fase 4

[16:52] Ana Elisa - ITJ: 🙌

[16:53] Roberta Nara Sodré de Souza: Os professores do propedeutico, na sua maior parte, que se manifestaram comigo não são favoráveis a obrigatoriedade na fase 4 em 2021-2

[16:53] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Já está no plano? Não?

[16:53] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Isso Pozas.

[16:54] Roberta Nara Sodré de Souza: isso

[16:54] Davi lahn: Pois é entendi assim também Pozas

[16:54] Roberta Nara Sodré de Souza: Não da para votar para o p'róximo

[16:55] Guilherme Octávio Mendes Reis: É inviavel cobrar a obrigatoriedade dos alunos no 2021.2, alguns moram em outras cidades, alguns não tem meio de transporte e outros trabalham! A obrigatoriedade dos ALUNOS deve ser no inicio do 04/04 pois estaremos 100%

[16:55] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Eu acho que um mês obrigar não vai fazer diferença. Então meu voto é pela não obrigatoriedade.

[16:55] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Isso Guilherme. Isso Chris.

[16:55] Ana Elisa - ITJ: Certo, concordo também que até o final de 2021-1 não deve haver a obrigatoriedade de presença para os alunos.

[16:55] Ana Elisa - ITJ: ops 2021-2

[16:56] Roberta Nara Sodré de Souza: a própria adaptação dos estudantes em um mês com provas e feriado de carnaval

[16:56] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Agora ficou claro.

[16:56] THIAGO PEREIRA ALVES: Penso que, ok. Não cobramos a obrigatoriedade de presença dos estudantes... Mas creio ser muito importante nós retomarmos a presença dos servidores no Campus

[16:56] THIAGO PEREIRA ALVES: ate para ir preparando o espaço

[16:56] THIAGO PEREIRA ALVES: ok

[16:57] Lucas Aderbal: eu acho que deveríamos voltar pouco a pouco, pois como iremos chegar na fase 5, que é 100% e obrigatorio sem nunca ter ido ao campus antes

[16:57] Lucas Aderbal: nao iremos se acostumar logo de cara

[16:57] Lucas Aderbal: esse ultimo mes deveria ser usado para adaptação dos alunos

[16:57] Lucas Aderbal: mesmo que nao obrigatorio

[16:57] Guilherme Octávio Mendes Reis: 🙌

[16:58] Eduardo Aquino Hübler: 🙌

[16:58] THIAGO PEREIRA ALVES: Os servidores, deveriam já estar no 100% presencial, Preparando o campus para o retorno na virada do semestre!

[16:59] Lucas Aderbal: concordo com o thiago!!!

[16:59] LUIS FERNANDO POZAS: Obrigar ou não do estudante a vir presencial caso o professor marque aula presencial, até o final de 2021-2?

[16:59] THIAGO PEREIRA ALVES: organizando laboratórios, preparando aula, revisando material

[16:59] Davi lahn: Perfeito Guilherme

[16:59] Roberta Nara Sodr  de Souza: estamos votando a pauta 3

[16:59] Fernanda Meyer Sokolek: Entendi! ent o esta fase 4 seria somente se o professor marcasse esta aula?

[17:00] Roberta Nara Sodr  de Souza: estamos na fase 4 e existe um plano , s  ler l  o que pode

[17:00] Guilherme Oct vio Mendes Reis: Exatoo

[17:00] LUIS FERNANDO POZAS: isso fernanda... estamos j  com aulas presenciais... eu dei aula ontem em laborat rio... os estudantes quiseram vir e fizemos

[17:00] CRISTIELE APARECIDA PETRI: servidor = docente + tae

[17:00] Roberta Nara Sodr  de Souza: Concordo Hubler

[17:00] Ana Elisa - ITJ: Fernanda, a fase 4 permite at  80% de ocupa o presencial no campus, mas ainda   facultado ao docente agendar ou n o aula presencial.

[17:00] Lucas Aderbal: nao deve ser obrigatorio, concordo com isso, porem os docentes poderiam pensar em marcar algumas aulas de adapta o pois estamos 2 anos sem aula j , desde que entrei na institui o tive apenas uma aula no campus

[17:01] Roberta Nara Sodr  de Souza: Muito bem colocado Hubler

[17:01] LUIS FERNANDO POZAS: lucas,   o que pretendemos

[17:01] LUIS FERNANDO POZAS: vamos aumentar a campanha de incentivar a vinda gradual

[17:02] Roberta Nara Sodr  de Souza: Ningu m queria uma pandemia

[17:02] LUIS FERNANDO POZAS:   preciso ocupar os espa os do campus... aos poucos...retomar nossa vida

[17:02] Lucas Aderbal: amem

[17:02] Guilherme Oct vio Mendes Reis: EXATO, Obrigado Hubler

[17:02] Ana Elisa - ITJ: @Lucas, excelente sugest o. A chefia DEPE j  estava se movimentando nesse sentido e estar  incentivando os colegas docentes para agendarem momentos presenciais.

[17:03] Ana Elisa - ITJ: 🙌

[17:03] Roberta Nara Sodr  de Souza: 🙌🙌🙌

[17:03] THIAGO PEREIRA ALVES: Animosidades   parte... precisamos dar mais retorno para a sociedade.. estamos deixando   desejar

[17:04] LUIS FERNANDO POZAS: Obrigar ou n o do estudante a vir presencial caso o professor marque aula presencial, at  o final de 2021-2?

[17:04] Guilherme Oct vio Mendes Reis: N o obrigar.

[17:04] CRISTIELE APARECIDA PETRI: N o obrigat rio.

[17:04] Davi lahn: n o obrigat rio

[17:04] Roberta Mehlhorn Caldeira: N o obrigat rio

[17:04] Eduardo Aquino H bler: N o obrigat rio

[17:04] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: N o obrigat rio.

[17:04] WAGNER CABRAL MEHL: N o obrigat rio.

[17:04] Ana Elisa - ITJ: não obrigatório
[17:05] Allan Gustavo de Souza: Não obrigatório
[17:05] Guilherme Octávio Mendes Reis: sim
[17:06] Roberta Nara Sodré de Souza: sim
[17:06] CRISTIELE APARECIDA PETRI: vejo
[17:06] Roberta Mehlhorn Caldeira: Sim
[17:09] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Sobre a cobrança do comprovante de vacinação... também vai comentar Pozas? Até pro público externo?
[17:09] Eduardo Aquino Hübler: Entao alterou o texto
[17:09] Roberta Nara Sodré de Souza: 🙌
[17:10] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Nós vamos tomar água do banheiro?
[17:10] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: Algumas dúvidas, por exemplo, sobre o uso do salão da biblioteca... aluno poderá ficar estudando na biblioteca?
[17:10] Ana Elisa - ITJ: Boa ideia Roberta
[17:11] Diego:
<https://www.ifsc.edu.br/noticia/7908461/conselho-superior-aprova-exig%C3%A7%C3%A3o-de-vacina%C3%A7%C3%A3o-para-estudantes>
[17:11] CRISTIELE APARECIDA PETRI: 🙌
[17:11] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Veja Pozas... eu tomo de 2 a 3 litros... sério.
[17:11] PATRICIA OLIVEIRA REBELO LEITE: Haverá disponibiidde de lanche? PNAE?
[17:11] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Isso de todos.
[17:11] Guilherme Octávio Mendes Reis: A respeito da mascara, o IFSC ja oferece pros servidores certo? e pros alunos? caso alguns cheguem com mascara de pano
[17:11] Eduardo Aquino Hübler: 🙌
[17:11] CRISTIELE APARECIDA PETRI: @douglas eu também já estou levando 5l
[17:12] Guilherme Octávio Mendes Reis: Ataaaaaaaaa
[17:12] Guilherme Octávio Mendes Reis: a pff2?
[17:13] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: De preferência Guilherme.
[17:13] Lucas Aderbal: ja falaram sobre a obrigatoriedade da vacina? nao estava presente
[17:14] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Depois Lucas.
[17:14] Guilherme Octávio Mendes Reis: o consup ja aprovou, mas nao entrou em vigor
[17:14] Roberta Nara Sodré de Souza: Imagina tudo funcionando com calor e sem agua a temperatura fresca
[17:15] THIAGO PEREIRA ALVES: @Guilherme Reis, quando agendei minhas aulas presenciais, informei aos estudantes que viriam ao campus para a aula, que trouxessem o comprovante de vacinação e apresentasse na portaria. Independente se for obrigatório ou não
[17:15] Roberta Nara Sodré de Souza: bem desumano trabalhar e estudar assim
[17:15] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: São várias questões que praticamente inviabilizam o retorno presencial.
[17:15] Roberta Nara Sodré de Souza: Sem alimentação
[17:16] Roberta Nara Sodré de Souza: alguns estudantes e professores ficam dia todo
[17:16] Guilherme Octávio Mendes Reis: Entendo, Thiago! O ideal é fazer isso, eu como representante de turma sempre friso isso também, a questão é que ainda não será cobrado
[17:16] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Quem vai controlar o uso de máscara pelos estudantes?
[17:16] THIAGO PEREIRA ALVES: Desumano é ficarmos trabalhando remotamente, mas levando uma vida normal de festas, confraternizações, restaurantes, viagens e afins
[17:16] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Não existe isso.
[17:16] Lucas Aderbal: thiago nao mentiu tambem
[17:17] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Não se trata disso Thiago. Tá limitado pra ter todo mundo no campus.
[17:17] Guilherme Octávio Mendes Reis: 21
[17:17] Guilherme Octávio Mendes Reis: dia 21/02
[17:17] Lucas Aderbal: todo mundo ja voltou menos nós!

[17:17] THIAGO PEREIRA ALVES: Quem quer, encontra uma meio... Quem não quer, encontra uma desculpa

[17:17] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Pois Lucas. Mas tem um plano em vigor.

[17:17] Davi lahn: 21

[17:18] Guilherme Octávio Mendes Reis: Não depende só da gente, o CONSUP que limitou por agoraaa

[17:18] Ana Elisa - ITJ: Tem processos administrativo que dependem do retorno 100% presencial, contrato da cantina é um desses casis

[17:18] Davi lahn: mas agora tu me deixou um pouco em dúvida sobre 23 heheheh, pq a gente estava fazendo sempre às segundas

[17:18] Davi lahn: mas é naquela semana ali

[17:18] Davi lahn: não veio a convocação ainda

[17:20] Guilherme Octávio Mendes Reis: A tabela sera a mesma da fase 3?

[17:20] Guilherme Octávio Mendes Reis: ou podera ter um numero maior de estudantes nas salas?

[17:21] Roberta Nara Sodré de Souza: acho que a vacina já pode estar e colocar um adendo sobre conforme normativa a entrar em vigor

[17:21] Ana Elisa - ITJ: @Guilherme, pode ter um número maior de estudantes nas salas

[17:21] Guilherme Octávio Mendes Reis: Obaaaa

[17:21] Lucas Aderbal: os antivax mesmo que sendo leigos, tem que ter oportunidade de estudar

[17:21] THIAGO PEREIRA ALVES: 🙌

[17:21] Ana Elisa - ITJ: Em função da manutenção de 1m de distância

[17:22] Guilherme Octávio Mendes Reis: Correr risco por conta da ignorância de certas pessoas não da, @Lucas

[17:22] THIAGO PEREIRA ALVES: Gostaria de me manifestar em resposta a esta fala da Cristiele

[17:22] Lucas Aderbal: tenho uma amiga que nao toma a vacina por causa dos pais anti vacinas, ela nao tem culpa da burrice deles

[17:22] Guilherme Octávio Mendes Reis: exatooooooo

[17:23] Guilherme Octávio Mendes Reis: por isso o CONSUP esta avaliando

[17:23] Guilherme Octávio Mendes Reis: sobre o que fazer com os alunos que não tomarem a vacina

[17:24] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: Sim, há relatos de alunos que foram notificados no domingo de que teriam aula na segunda de manhã

[17:24] Ana Elisa - ITJ: Aulas presenciais somente para o turno completo

[17:24] Davi lahn: 🙌

[17:24] Ana Elisa - ITJ: Os docentes já estão se articulando para seguir essa orientação. Não tem essa possibilidade de vir somente para 2h presenciais.

[17:25] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: 🙌

[17:25] THIAGO PEREIRA ALVES: ok

[17:25] Davi lahn: sem problemas

[17:25] Ana Elisa - ITJ: A chefia DEPE e DG já se organizaram para estar conversando com cada um dos setores na semana que vem

[17:25] Ana Elisa - ITJ: Exatamente

[17:25] Ana Elisa - ITJ: Após a aprovação do texto da fase 4

[17:26] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Sim, Ana. Mas é importante todos os setores entenderem os outros para evitar ruídos.

[17:26] Roberta Nara Sodré de Souza: Foi aprovado , só não regulamentada

[17:26] Ana Elisa - ITJ: Sim, estaremos falando com todos os setores

[17:26] Ana Elisa - ITJ: não somente os do DEPE

[17:26] Ana Elisa - ITJ: A gestão, DAM estará presente quando pertinente também.

[17:28] LUIS FERNANDO POZAS: cris limpei teu status, ok?

[17:28] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Isso é segurança.

[17:28] LUIS FERNANDO POZAS: eram as duvidas certo

[17:28] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Sim, ana eu compreendo mas falando de mim servidora eu tenho que orientar a portaria preciso entender de todos os setores.

[17:28] CRISTIELE APARECIDA PETRI: e não representante de colegiado

[17:29] Lucas Aderbal: thiago ta certissimo

[17:29] LUIS FERNANDO POZAS: pessoal, temos pauta...

[17:29] Lucas Aderbal: minhas sinceras palmas ao thiago!

[17:30] Ana Elisa - ITJ: @Cristiele, a gestão já está se organizando para essa conversa esclarecendo os procedimentos para fase 4 a partir do final da reunião de hoje. Pode ficar tranquila.

[17:30] LUIS FERNANDO POZAS: tem varios pormenores nessa cobrança...

[17:30] LUIS FERNANDO POZAS: vamos dar tempo para esse gt fazer o trabalho deles...

[17:32] Ana Elisa - ITJ: Os setores da uorg DEPE foram todos consultados antes mesmo da criação dessa tabela 10.

[17:32] Ana Elisa - ITJ: Os horários da uorg DEPE refletem os acordados dessas conversas

[17:33] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: pode falar

[17:34] Ana Elisa - ITJ: O setor de TI é fundamental

[17:34] Ana Elisa - ITJ: Exatamente, até mesmo para dar suporte aos demais servidores dos outros setores que estão retornando

[17:34] Ana Elisa - ITJ: Por exemplo

[17:34] THIAGO PEREIRA ALVES: Nós devedores, temos o dever moral de voltar o quanto antes ao 100% presencial

[17:34] THIAGO PEREIRA ALVES: servidores

[17:35] LUIS FERNANDO POZAS: sim, poderão...

[17:35] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Já está tendo aula nos 3 turnos. Teve vários dias. É necessário o apoio sim ninguém discorda. O que eu coloquei é que disponibilizando a lista de aulas com maior tempo ficará mais fácil.

[17:35] Guilherme Octávio Mendes Reis: a fase 4 permite que os alunos tenham aula de manhã e de tarde no mesmo dia? não vi nada que falasse que não e isso está causando duvidas na minha turma

[17:35] Ana Elisa - ITJ: As aulas são agendadas com até 2 dias de antecedência, por orientações da chefia DEPE

[17:36] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Na prática não está sendo assim Ana.

[17:37] CHRISTIANE APARECIDA BORINELLI: Colocamos o distanciamento e fica um aluno por mesa

[17:37] THIAGO PEREIRA ALVES: @ cristiele, da minha parte o recado foi... de agora em diante, esta disciplina será presencial

[17:37] THIAGO PEREIRA ALVES: com transmissão on line

[17:37] CHRISTIANE APARECIDA BORINELLI: vai entrar pouca gente de cada vez

[17:37] CRISTIELE APARECIDA PETRI: sim, Thiago suas aulas estão agendadas já

[17:37] Ana Elisa - ITJ: @Cristiele, então temos de identificar esses agendamentos que não estão seguindo a regra e conversar com os colegas para que a norma seja seguida

[17:38] CRISTIELE APARECIDA PETRI: Sim, Ana. O Wagner tem ciência e pode te confirmar essa questão.

[17:38] Guilherme Octávio Mendes Reis: 🙌

[17:39] Lucas Aderbal: thiago da aula em qual materia?

[17:39] Ana Elisa - ITJ: Sim, pode haver

[17:39] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: Além da conversar com os setores, não seria interessante marcar uma reunião com os alunos, pais e responsáveis?

[17:39] Ana Elisa - ITJ: 🙌

[17:40] Guilherme Octávio Mendes Reis: entendo

[17:40] LUIS FERNANDO POZAS: neste momento, não conseguimos garantir alimentação no intervalo

[17:40] LUIS FERNANDO POZAS: cantina não tem...

[17:40] BEATRICE CORREA DE OLIVEIRA GONCALVES: pozas, a paty caiu e está tentando entrar

[17:40] LUIS FERNANDO POZAS: então bea... não aparece para mim

[17:41] Guilherme Octávio Mendes Reis: entendo entendo

[17:41] Guilherme Octávio Mendes Reis: muito obrigadoooooo

[17:41] Eduardo Aquino Hübler: Complexo isso

[17:41] LUIS FERNANDO POZAS: agora foi

[17:41] Bem-vindo(a) a LUIS FERNANDO POZAS! Para convidar outros participantes para a conferência, utilize a URL <https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/luis-fernando-pozas>.

Para compartilhar o seu microfone, clique no botão com um telefone (na barra de botões abaixo da apresentação). Use um headset para ter uma melhor experiência de áudio com menos ruídos.

Para conectar a partir de um dispositivo SIP, disque sip:75064@sip.mconf.rnp.br.

Esta conferência está limitada em 120 participantes.

Para mais informações, clique aqui.

[17:41] Guilherme Octávio Mendes Reis: vou ter minha primeira aula desde que eu entrei nessa quarta, morrendo de ansiedade aqui

[17:42] Guilherme Octávio Mendes Reis: PODE MESMO? EU VOU HEIN KKKK

[17:42] Lucas Aderbal: quem dera meus professores marcassem aula gui kkk

[17:42] Ana Elisa - ITJ: @Beatrice, sim a chefia depe está somente aguardando a definição do texto da FASE 4 para realizar essas reuniões com alunos e responsáveis em conjunto com os coordenadores.

[17:42] Roberta Nara Sodré de Souza: Verdade Hubler, são estudantes de menor e ficariam descobertos fora do IFSC em um período, no caso de ficarem dia todo!

[17:43] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Eu gostraira de tirar a questão de 3 máscaras...

[17:43] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: E liberar os bebedouros.

[17:43] Roberta Nara Sodré de Souza: Concordo bebedouros

[17:44] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Ninguém vai cobrar o aluno do uso de 3 máscaras.

[17:44] Lucas Aderbal: só quero a fase 5 e a obrigatoriedade assim nao haveria desculpas dos docentes para nao dar aula 🙄

[17:44] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Não há nenhuma punição prevista pra isso.

[17:44] Guilherme Octávio Mendes Reis: 3 mascaras para trocar, douglas

[17:44] THIAGO PEREIRA ALVES: O recado que dei ao estudantes foi... Tragam máscaras e água.

[17:44] Roberta Nara Sodré de Souza: Sim vai ficar apenas no papel a questão das 3 mascaras

[17:44] LUIS FERNANDO POZAS: Aprovar ajustes da fase 4 considerando modificação apresentadas.

[17:45] Davi lahn: pedido de esclarecimento

[17:45] Guilherme Octávio Mendes Reis: 🙌

[17:47] Diego: A tabela 10 passou pelo comitê local de contingência?

[17:47] Roberta Nara Sodré de Souza: distanciamento

[17:47] Guilherme Octávio Mendes Reis: aaaaaa sim

[17:47] Guilherme Octávio Mendes Reis: então continua igual né?

[17:47] Guilherme Octávio Mendes Reis: 1m

[17:48] Lucas Aderbal: Pozas, apartir da fase 5, todos os alunos poderam ocupar a sala?

[17:48] Guilherme Octávio Mendes Reis: sim

[17:48] THIAGO PEREIRA ALVES: no de moluscos é 7

[17:48] Ana Elisa - ITJ: @Guilherme, mas quando a turma é maior do que o ambiente comporta o docente pode dividir a turma em grupos e cada grupo vem num momento presencial

[17:49] Guilherme Octávio Mendes Reis: Entendi entendi, obrigadoooo

[17:49] LUIS FERNANDO POZAS: Aprovar ajustes da fase 4 considerando modificação apresentadas.

[17:49] Guilherme Octávio Mendes Reis: Sim

[17:49] WAGNER CABRAL MEHL: Sim

[17:49] Ana Elisa - ITJ: sim

[17:50] CRISTIELE APARECIDA PETRI: sim

[17:50] Rberta Mehlhorn Caldeira: Sim

[17:50] DOUGLAS ALEXANDRE RODRIGUES DE SOUZA: Sim.

[17:50] Eduardo Aquino Hübler: sim

[17:50] Davi lahn: Sim, visto que a tabela 10 poderá ser reavaliada

[17:50] Allan Gustavo de Souza: Sim.

[17:51] Ana Elisa - ITJ: Já vou estar encaminhando o convite para as reuniões nesta próxima semana ;)

[17:51] Lucas Aderbal: ha alguma chance de regredirmos fases?

